

Incumple Comisión de Hacienda a peticiones de pobladores: Asael Hernández

La Comisión de Hacienda y Presupuesto del Congreso del Estado de Hidalgo, es la que debe hacer valer los acuerdos firmados con los manifestantes, pues es quien tiene el encargo en materia hacendaria del Legislativo de la entidad, sostuvo el presidente de la Junta de Gobierno del Poder Legislativo, Asael Hernández Cerón.

Al atender a manifestantes, Hernández Cerón, dijo que es lamentable que exista falta de voluntad de parte de algunos compañeros para resolver las necesidades que demandan los pobladores de diversas comunidades del Valle del Mezquital.

Reiteró que hará todo lo posible y hasta el límite de sus facultades, para que se les apoye; sin embargo, reconoció que el tema y la respuesta a favor de los manifestantes, está en manos de la Comisión de Hacienda y Presupuesto que preside la diputada Noemí Zitle Rivas, y de la cual, sus integrantes son mayoritariamente del Grupo Legislativo de Morena.

En la víspera, habitantes de diversas comunidades del Valle del Mezquital, acudieron al Congreso local a requerir la intervención del Poder Legislativo para que se efectúen diversas obras en sus localidades, acciones que quedaron plasmadas en una minuta levantada el 9 de marzo pasado.

Dicho documento, signado por las y los diputados, Asael Hernández Cerón, Víctor Osmind Guerrero Trejo, Noemí Zitle Rivas, Ricardo Raúl Baptista González, Lucero Ambrocio Cruz y Lisset Marcelino Tovar, señala que "los diputados presentes externaron ante los ciudadanos en cita, que emitirán un exhorto dirigido a la Secretaría de Obras Públicas, así como a la Secretaría de Finanzas, para realizar el redireccionamiento del presupuesto para dichas obras, mismo que será presentado en las sesión del martes 16 de marzo del presente año".

Abunda que, “para tales efectos, podrán acceder una comisión de los ciudadanos solicitantes, aunado a que se realizarán mesas de trabajo con los representantes de las referidas secretarías a efecto de que sean atendidas las necesidades”.

Por ello, Hernández Cerón reprochó que no existiera aún un posicionamiento claro por la Comisión de Hacienda y Presupuesto, pues Zitle Rivas, de extracción morenista, es quien la preside y quien es la facultada para realizarlo, “nosotros como fracción representamos un voto, porque sólo tenemos a una diputada, pero ellos (Morena) son la mayoría”.

Antes de ello, la diputada Noemí Zitle Rivas abandonó la reunión con los pobladores de los municipios de Tasquillo, Santiago de Anaya, Chilcuautla, El Cardonal e Ixmiquilpan, a la cual, el presidente de la directiva en turno, Felipe Ernesto Lara Carballo, determinó que fuera ella, junto con los diputados firmantes de la minuta antes mencionada, quienes debieran darle seguimiento.

Pretextó que “tenían sesión”; sin embargo, esto ocurrió al ser increpada por uno de los pobladores quien le señaló, “si los diputados de nuestros distritos hicieran su trabajo, no sólo de legislar, sino también pueden gestionar, que no tengan la voluntad y el compromiso. La gente no quiere la revista Regeneración, la gente quiere obras, quiere ver resultados”.